

Fecha: 14-10-2024 Medio: La Estrella de Arica Supl.: La Estrella de Arica

Fipo: Noticia general

Título: "Basta de inoperancia y de rencilla política, que es lo que ocurre hoy"

 Pág.: 4
 Tiraje:
 7.300

 Cm2: 615,1
 Lectoría:
 21.900

 VPE: \$ 1.000.808
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

RAÚL GIL, CANDIDATO A ALCALDE

"Basta de inoperancia y de rencilla política, que es lo que ocurre hoy"

El candidato de Chile Vamos es qriqueño y abogado. Crítico con la labor de las actuales autoridades, aseguró que "no podemos aceptar que se sigan malgastando recursos en shows sabiendo que hay urgencias más importantes".

María José Collado Rojas mariajose.collado@estrellaarica.cl

x seremi de Justicia y Derechos Humanos, el candidato por Chile Vamos/UDI, Raúl Gil González es ariqueño y abogado. Su campaña está enfocada en levantar a la ciudad, dotándola de mayor seguridad para tener mejor calidad de vida en los barrios.

Aseguró que "necesitamos un alcalde que cuente con la experiencia y profesionalismo que respalde la eficiencia de una alcaldía más ordenada, transparente y que funcione al servicio de la comunidad, no solo en un año de campaña, sino que durante los cuatro años de gestión".

¿Que lo motivo a presentar su candidatura a alcalde?

Me cansé de ser un espectador pasivo del constante deterioro y decadencia de Arica, producto de la pésima gestión de las autoridades en general, teniendo profesionalismo y experiencia por entregar.

¿Cuáles son los principales desafios que enfrentará en su gestión de ser electo alcalde?

El primer desafío será luchar contra la delincuencia desbordada que nos quitó la libertad, sé que ello es una tarea del Estado, pero existe un amplio margen de acción comunal v ahí, entre otras medidas, propongo autos punto fijo sector costero 24/7; con funcionarios y, todo ello, con estrecha coordinación con Carabineros. Además, vamos a crear la Brigada Motorista Barrial (BMB), que pretende dar una respuesta ágil y en el menor tiempo posible a las emer-



EL CANDIDATO FUE EX SEREMI DE JUSTICIA Y DERECHOS HUMANOS. AHORA VA POR EL CUPO EN LA

gencias y requerimientos de la comunidad, con dedicación exclusiva y 24/7 en las poblaciones y barrios de nuestra ciudad, luego los valles y Villa Frontera, donde reina la inseguridad. El segundo es que no podemos aceptar que se sigan malgastando recursos en shows como si fuéramos el Festival de Viña, sabiendo que hay urgencias más importantes, como la seguridad, trabajo, orden, limpieza, iluminación y el abandono que hoy existe en las poblaciones, donde se privilegia sólo a algunos. El tercer desafío será gestionar de mejor forma salud municipal, en beneficio de los ariqueños y ariqueñas. El cuarto desafío,

crear las condiciones para que los inversionistas vuelvan a creer en Arica y se puedan crear empleos de calidad, dando oportunidades especialmente a la juventud, de permanecer en la ciudad.

¿Cómo se fortalecerán las instancias de participación ciudadana dentro de su gobierno comunal?

hay que saber escuchar, abrir los canales de información, fortalecer a las oficinas comunales como Dideco, Oficinas Rurales, entre otras. Las municipalidades son y deben ser un aliado constante de las personas. En nuestra gestión no escogeremos a dedo dónde ir. iremos a todos los territorios.

¿Cómo se relacionará con los servicios públicos de manera de potenciar la acción en favor de la comunidad?

Los servicios públicos, así como la municipalidad deben estar al servicio de la comunidad, no puede ser de otra forma. Frente a eso, golpearemos cada puerta y nos reuniremos con cada autoridad que lidere estas oficinas, sin importar el color político. Debemos tener la capacidad de gestionar, planificar y coordinar, porque, además, están mandatados por ley a hacer la pega y si eso requiere golpear la puerta 10 veces, bueno, lo haremos. Basta de inoperancia y rencilla política, que es lo que ocurre hoy, si un servicio no es de la tendencia del alcalde, éste no se reúne con él. Bueno, eso en mi gestión no pasará.

¿Cuál es su postura respecto a la creación de una futura comuna Puerta Norte?

Primero, debemos tomarnos con seriedad ese tema, se deben hacer estudios que den cuenta de las cualidades que mantiene ese provecto v lo más importantes, cuantificar la creación de una nueva comuna. No es algo malo la descentralización y la estimamos necesaria en este caso, pero hagámoslo bien. Hemos visto como la actual gestión municipal y del gobierno regional han convertido en verdaderas productoras de eventos esos servicios sin escatimar en gastos y eso no lo podemos tolerar más, creo que hay prioridades más urgentes.

¿Cree necesario construir un nuevo edificio consistorial? ¿Seria una de sus tareas?

Claramente es necesario construir un nuevo recinto o parque consistorial que reúna a todas las oficinas municipales y que la personas dejen de peregrinar para poder hacer un trámite; además, de oficinas que cumplan con los mínimos estándares para que los funcionarios puedan realizar sus labores en óptimas condiciones, vemos como hoy están hacinados. Y de lo que poco se habla, la cantidad de recursos que gasta el alcalde en arriendo que si se hubiese priorizado este proyecto ya sería una realidad.

¿Qué obra emblemática haría para quedar en la historia de Arica?

Bueno, el recinto o par-

que consistorial sería una realidad, es una deuda que tenemos con Arica. Además, recintos deportivos que permitan competencias internacionales. La construcción de una piscina temperada y techada para adultos mayores que realicen programas de hidroterapia, como una forma de rehabilitación y recreacional. La construcción de una cancha de rugby como debe ser, no una improvisada. Crearemos un Gimnasio Municipal Integral Inclusivo. Crearemos un circuito histórico en borde costero sur, que incluya la ex isla del Alacrán, casco histórico y sector de lomas del Morro de Arica, que deje en evidencia la riqueza cultural que tiene nuestra ciudad.

¿Cómo trabajaría para convertir a Arica en una verdadera ciudad turística?

Primero, debemos escuchar y trabajar junto a los empresarios turísticos. La municipalidad tiene una Oficina Comunal de Turismo, además de la Corporación Costa Chinchorro, esta última es una plataforma estratégica para fortalecer y articular el desarrollo productivo de la comuna, donde, claramente no se hace. En nuestra gestión nos preocuparemos de que realmente exista una coordinación entre municipalidad, Gobierno y GORE, con el fin de potenciar y resaltar nuestras bondades, como el Borde Costero, valles, Morro de Arica, Cuevas de Anzota, que actualmente está cerrada, humedal, entre otros sitios más. Generaremos las estrategias con personas idóneas para que expertos se hagan cargo de potenciar nuestra ciudad.